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黎耀祥和麥長青昨日出席職安局的誓師大行動，祥仔近日頻頻曝光，不
過因為天氣反常，他患上傷風及有喉嚨痛，收工後更會去看醫生。祥仔表
示，下個月要開拍新劇《法證先鋒3》，他只好趁這段期間度期賺外快。

祥仔表示得了視帝後，不少客戶邀他夥拍雯女一起工作，他笑言可能
雯女身價太貴了，自己本已經遷就雯女，無奈總是未能成事。當追問是
否知道雯女身價好貴？他表示不知道，可能在對方眼中他好貴，在他眼
中也覺得雯女好貴吧。至於會否為和雯女合作而降價？他笑言只要雯女
肯做，什麼也可以。祥仔坦言，現在有廣告斟洽二人合作，他覺得兩個
一起做好一點，但他不會叫雯女降價，因為二人均有市場價，客戶也希
望二人拍住上，因為現在流行情侶檔。

麥包趕劇推job
至於麥包近日忙於為劇集《紫禁驚雷》埋尾，劇組也希望在農曆年前煞

科，不過因為拍劇的原因，麥包近幾個月已經推掉三十多單工作，某些客戶
更加了價。他表示，不會感肉赤，他寧願拍多些好的劇集，因為在這個圈發
展是細水長流，錢是賺不完。

香港音像聯盟有限公司（HKRIA）昨日召開記
者會，正式宣布唱片公司BMA加盟，而四大唱片均
派出高層代表出席，以示支持。

估計仲裁需時一年
至於是否正式跟無線和解，HKRIA高層鄭文超

承認，版權問題雙方還未達成協議，但均有共識會
交由知識產權署仲裁，並起草了一份備忘錄，原則
上是可讓無線播出旗下歌手的MV。問到是否如傳聞
中，歌手能亮相其他電視台？鄭文超說： 「具體內
容因為保密條例唔方便透露，（有簽定限期？）當

然係想愈快愈好，但都要等無線嗰邊決定，希望
可以在一個星期內搞掂，其實我哋只係集中處理
音樂播放嘅範疇，歌手可唔可以亮相個別電視
台，或者以咩形式亮相，就交畀唱片公司決
定。」鄭文超又承認，整件事情確實由陳志雲負
責聯絡。至於正式仲裁結果，相信還要等約一年
才能完成整個法律程序。問到是否受到會員壓
力？鄭文超表示感受不到；他說： 「只係正常商
業磋商，希望做到互惠互利，（有無計算損
失？）因為未有結果計算唔到。（無線有無諗過
庭外和解？）一路都有磋商，仲未知道發展，但
程序都到40%。」

不信無線秋後算帳
此外，有傳無線之後會秋後算帳，華納代表

Gordon 直言從未聽過，相信不會發生。不過有指
環球因要確保被傳是 「叛徒」的謝安琪能亮相，才
願意傾洽？環球唱片代表 Duncan 說： 「絕對未聽
過，無線都無講。」而對於英皇、東亞兩大唱片公
司因不滿港台決定拉隊缺席頒獎禮，Duncan表示沒
有任何意見。問到會否傾巢而出所有藝人力撐港
台？Duncan 說： 「邊個頒獎禮十居七八我哋都會
去，樂壇需要支持，唔理有無獎都會去。（幾多人
確實會去？）未知，但唔會少。」

祥仔隔空邀雯女合作
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阿倫嘆樂壇多爭拗

泳兒、關智斌、洪卓立及英皇行政總裁吳雨昨日出席 「英皇下一站天
王天后」最後十強記者會。佩戴公司贊助50萬元鑽飾的泳兒被問到英皇杯
葛港台頒獎禮，她說： 「作為歌手，我會交由公司決定，也會尊重公司的
決定。」問她覺得港台取消 「傳媒大獎」之後又再增設 「傳媒推薦大
獎」，是否不夠公平？泳兒說： 「我不會評論了，因為每個平台也有自
由，要尊重每家媒體。」問她覺得一年只舉行一個頒獎禮是否最有公信
力？泳兒指一個又太少，說： 「多一點可以當去派對，獎項是對歌手的
鼓勵。」今年泳兒對獎項不會想太多，其實她每年也是抱平常心。

吳雨無奈杯葛港台
吳雨被問及有關杯葛港台頒獎禮一事，他稱，助理廣播處長（電

視）張文新曾致電給他，但他們（英皇）與東亞兩家唱片公司已決定不
出席港台頒獎禮，並謂這是無奈的決定，因港台增設 「傳媒推薦大獎」
機制不夠清晰，令人無所適從。對於無線與四大唱片公司傳破冰，有指
四大旗下的歌手將可以亮相其他電視台，吳雨表示目前為止，他也不相
信，如果是真的，那就要向IFPI交代。他說： 「我相信無線會公平、公
開及公正向我們交代，但至今仍未收到指引。」

對於四大唱片與無線被傳破冰，關智斌（Kenny）稱，也是好事，
好友張敬軒也可以再次亮相無線。他透露，近日找軒仔寫國語歌；問他
是友情價嗎？他笑謂應該不會太貴。

泳兒今年唔諗攞獎

「劉德華Unforgettable演唱會2010」首場前晚已於紅
館舉行，華仔除了大騷事前苦練的舞藝，還大哭了三次，
不過最教人意外的是，當晚請到跟他頻傳不和的黎明做神
秘嘉賓，二人更當眾來個 「世紀」擁抱，不過黎明全程表
現拘謹，但華仔 fans 給他的熱烈掌聲，就令他覺得好興
奮。

童話不滅
華仔一連二十場的演唱會前晚正式開騷，華仔不惜工

本，除了有真火、煙花及雷射等舞台效果，更訂製近 40
呎高的肖像公仔，又吊在 30 呎高的 「銅鞋」上獻唱，不
過最令fans興奮的是他大騷其六塊腹肌，同時又以過往30
年的經典電影造型亮相，同時大騷事前苦練的舞藝，不但
fans看得興奮，他本人亦整晚滿場飛情緒十分高漲，不時

讓fans任攬任握手，而fans也頻頻湧到台前，尖叫聲更是
震耳欲聾，令華仔盡訴心中情前要多番要求fans停一停讓
他說話。他笑道： 「我只想謝謝你們讓我過了 30 年童
話，難道這樣都沒法說？」說罷fans果真暫且收起激動情
緒，華仔續道： 「不過童話始終是童話，若有天我變成了
你們的家人，你們還會這樣愛我嗎？」fans即大聲說會，
一定會更錫他，有師奶女 「粉絲」更說： 「你做我個仔，
仔仔，仔仔！」華仔繼續道： 「如果有天在街上遇到我，
希望可以給我一個熱情擁抱，但記得若影到什麼不應該拍
的就別放上網，好像是我在篤魚蛋、 『拗』大髀等！」其
後一直被華仔視作母親的葉德嫻，以旗袍白髮的媽媽look
現身台邊，與華仔對唱《Mama I love You》，號稱
「鐵人」的華仔一見她即變得感性忍不住哭了，且一邊哭

一邊離開舞台。之後華仔再出場，講到感動之處仍頻頻拭
淚，更三次大哭，有fans就體貼地遞上紙巾給他。

黎明拘謹
至於全晚的高潮莫過於神秘嘉賓黎明（Leon）亮相，

打從二十世紀九十年代起，華仔與黎明不和的傳聞便炒得
沸沸揚揚。華仔介紹 Leon 出場前，他先道： 「記起過往
日子，這位嘉賓曾經因為他令你們更錫我、支持我，當我
找他時他也有少少懷疑，但我只跟他說我的歌迷不止支持
我一個，叫他放心，現在請大家用熱烈掌聲歡迎他——黎
明。」說罷全場即歡呼起鬨，並大叫 Leon，而一身便服
打扮的黎明現身時，他先是恭喜華仔，又謂好開心大家給
他熱烈的掌聲，與華仔對望數秒後便來個擁抱，然後他們
合唱一曲《明星》，華仔唱到最後一句 「求你在心中記住
我」時指着 Leon，Leon 亦回應道： 「我會。」華仔請
Leon講幾句，只見Leon有些緊張道： 「大家好，我有時

懂得說話有時不太懂，首先我好開
心華仔今日叫我來這裡參與，有機
會分享他的開心，在台下靠着耳機
聽着，這是我平日沒機會接觸到的際
遇，今次的經歷令我感到很興奮、開
心。」接着他便獨唱華仔的《忘情
水》，只見他好拘謹，演唱時全程都站
在升降台的位置內，不敢多行前幾步。
演唱會最後，華仔以一身睡衣造型亮相獻
唱 演 唱 會 主 題 曲 《I Don't wanna
say Goodbye》，又笑言如果fans敢在他
「人老珠黃」後拋棄他，他必定會奪了

他們的命！

莫問愛妻
完場後華仔隨即在後台接受傳媒訪問，

並透露在三、四個月前已親自邀請 Leon 做嘉
賓，雖然對方一口答應，但確實曾有少許遲
疑。問到為何會邀請對方？華仔笑說： 「我也
不知道，但他在我這30年內也都是個重要角色。
（他好像有點緊張？）他只是斯文而已！」華仔又
謂，若 Leon 舉行個唱邀他做嘉賓，他也會答應出
席。至於當晚他特別眼淺，哭了多次，他就強調那
是開心的淚，並非受到任何委屈，只因突然覺得很激
動。又問及其妻有否捧場，華仔只是 「唉！」一聲拍
拍記者，沒有回答。

盡訴盡訴3030年情懷年情懷

華仔華仔華仔黎明黎明黎明

陳慧琳（Kelly）、謝婷婷與男友安志杰等，昨晚出席一品牌的
發布會。向來喜歡Hello Kitty的Kelly透露，家中的風扇、微波爐都
是Hello Kitty的產品，而兒子劉昇也跟她一樣喜歡這卡通人物。

談及有報道指Kelly的老公Alex接管父親的絲帶花生意後，因壓
力太大導致禿頭，Kelly 表示老公以前的壓力更大，因經常要去找生
意，但也承認老公早有禿頭問題，幸只是平均地禿，不算太核突，她也
沒辦法幫他，他亦無意去織髮，因他平日最愛取笑植髮或戴假髮的人，
故貪靚的他絕不會這樣做。又四大唱片與無線已破冰，Kelly昨晚亦有接
受TVB8及TVB的訪問，至於會否出席無線勁歌頒獎禮任頒獎嘉賓，她
表示要先度期。

安志杰靠婷婷降火
又婷婷與男友安志杰接受訪問時，她頓變小鳥伊人，她笑言，每次男

友在身邊她都是這樣。問到兩人有沒有吵過架？婷婷道： 「無乜，如果
佢唔開心就會大嗌，然後行開。」安志杰亦謂，一聽到婷婷的聲音便心
軟，笑言女友是他的滅火筒。

陳慧琳
無 「髮」助老公
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▲華仔當晚對 「粉絲」 有求必應
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華仔感激 「粉絲」 對他不離不棄

▲祥仔（右）趁未開劇大賺外快，
教麥包羨慕不已

▲鄭文超（左四）披露HKRIA與無線洽談版權
的進度

▲泳兒撐硬公司
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